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“苟日新，日日新，又日新”，多氟多之新，在于常新。

上市一年，是强大的资本市场推动企业脱胎换骨的一年。 多氟多进入

资本市场，打开了一扇资本之窗、智慧之窗，为企业的自主创新、科技研发

以及人才引进提供了巨大的动能。 资本市场不仅是重要的融资渠道，也是

促进经济结构调整和发展方式转变的推动者。正在推进实施的股权激励吸

引、留住了人才，调动了经理人员提高经营业绩的积极性。上市平台也为企

业创造了良好的外部环境，为企业形成巨大的财富效应。

上市一年，是六氟磷酸锂开花结果，为中国人争气、为民族增光的一

年。 “宝剑锋从磨砺出，梅花香自苦寒来”。 多氟多的技术专家经过多年努

力，终于使六氟磷酸锂成功量产。这个产品用于锂电池的电解液，可替代进

口，是典型的高技术、高风险、高附加值的产品。它的开发成功，打破了国外

对这个产品的垄断，提高了多氟多人的技术创新水平。同时，多氟多被国家

五部委联合认定为国家企业技术中心。

上市一年，是多氟多进军新能源，实现艰难且华丽转身的一年。多氟多

自信、从容地从氟化工出发，向新能源进军。在六氟磷酸锂开发成功的基础

上，多氟多投资

1000

多万元成立了锂电研究所，斥资

1

亿元成立了多氟多

（焦作）新能源科技有限公司。多氟多新能源产业园被市政府列为焦作市首

批十大特色产业园之一。

上市一年，是多氟多同外界不断沟通，交换能量，吸取营养的一年。 上

市过程是现代企业经营机制完善的过程， 推动着企业不断地自我创新，决

策更加透明化、科学化。

上市一年，是多氟多人爱心不断传递的一年。多氟多捐款百万，支持教

育；赵光资助残疾学校，奉献爱心不留姓名；

10

多名女工自愿到福利院结

对当妈妈；董事长李世江当选为焦作市慈善总会副会长和市福康学校名誉

校长，这是最值得珍惜的荣誉。

滴水之恩，当涌泉相报。多氟多的成功，绝非企业一己之力。对此，李世

江说，感谢盛世中国的良好机遇，是时代赋予了多氟多良好的成长基因。感

谢环境，多氟多只有在焦作这片沃土上才能成长。感谢各位领导，亲临多氟

多检查指导工作，解决重大问题，市委副书记、市长孙立坤带领各位领导把

政府办公会议开到了多氟多。

感谢资本市场及财税金融界的朋友。技术进步和企业管理是推动企业

前进的两个轮子，非常重要，但遇到了资本都是要退居其次的。资本市场是

强大的，资本带来巨大的资源和智慧，资本市场教会多氟多太多太多！财税

金融界的朋友们使多氟多的理财上了一个新的高度，支撑企业健康发展。

感谢客户的选择和信任、理解和支持，在新能源产品试销过程中，那些第

一个吃螃蟹的人以独有的智慧和洞察力，鼓励多氟多不断开发、推广新产品。

感谢广大员工的辛勤劳动，痛并快乐地生活。以杜洪彦博士、张迎晨博

士以及一大批带着追求新能源梦想的高端人才的加入，给多氟多带来的不

仅仅是智慧和技术，还带来了我们成长的压力和对人生的思考！

感恩是多氟多企业文化的主线，是道德的基础，是博爱的源泉，是开启

多赢之门的钥匙，是企业求真、向善、唯美的前提和动力。
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反 思
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事不避难，知难不难。

上市一年来，资本市场对多氟多寄予了厚望，给了很高的价值认可。 数万

名股东无时无刻不在关注着多氟多。 深交所、证监会代表广大股东和国家在

管理和监督着多氟多。 这是一个规范的、真正的“全民企业”，在严格的监管和

高度的信息透明环境中，多氟多自觉地检点自己的行为，反思自己的言行。

多氟多真的有那么好吗？股市对多氟多那么好，超过了多氟多的预期，

这个情是要补的。 高估值的背后必须要有高业绩的支撑，否则是难以持久

的。多氟多在巨大压力下一定要清醒，要变压力为动力，踏踏实实地干好自

己的工作，不辜负股民的信任。

多氟多真的是一个好企业吗？ 一个好的企业，仅有业绩是不够的，必须有

综合素质。 上市，多氟多仅仅是抓住了机会，并不代表企业能力的全面提高。

在以氟为媒介开发硅系列产品中，多氟多让氟硅巧分家，并提出了氟

硅不一样的理念。通过上市，企业和股东积累了一定的财富，但物质的富有

不等于精神的富有。创造财富拥有财富叫“富”，但那只是物质层面的，用好

财富追求奉献才叫“贵”，这是精神层面的。 多氟多在拥有巨大物质财富的

同时，还要成为受人尊敬的、有尊严的企业。 “贵”是非常强大的精神力量，

对企业来讲，“贵”就是敢于担当时代使命，敢于引领时代潮流，敢于承担社

会责任。 对个人来讲，“贵”就是有品行、有风度、有自制力，是优雅地活着、

干净地活着、有尊严地活着。

一年来，多氟多尊重在上市过程中帮助企业的每一位领导，不断同高

手过招，虚心接受他们的指导和批评，其中有两次批评让李世江印象深刻。

一次“批评”是在证监会。 当李世江讲到上市半年花了

1

个亿的资金时，有

关领导说：表面上看多氟多干得不错，但还处于小打小闹的阶段，是对不起

投资者对多氟多的关注的。因为资本市场一次性给了多氟多
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个亿资金，

是要多氟多干事业的，不能把资金长期存到账上。 多氟多对认定的目标要

坚定不移、义无反顾地去做，做好了，市场可能给多氟多第二个

10

亿、第三

个

10

亿，注入更多的资金。另一次“批评”是在科技部。科技部的领导指出，

新能源在改变这个世界，改变人们的观念，也在改变每一个人。新能源是中

国的机会，是焦作的机会，也是多氟多的机会。 尽管多氟多干出了一点成

绩，但决心还不够大，做得还不够多。 多氟多应该充分利用上市这个平台，

拉长产业链，树立焦作市乃至河南省的新能源形象，为焦作、河南争光。

这两个批评让李世江脸红心跳，也让李世江振奋不已。 在人生的道路

上，多氟多需要不断有人给我们指明方向，敲敲警钟。
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行之苟有恒，久久自芬芳。
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多年间，多氟多重点研究了氟、锂、硅三个元素，实际上是研究了三

个电池：铝电解槽电池、锂电池、光伏电池。三个电池的层次不一样。第一个

电池是消耗能源，多氟多的任务是帮助电解铝行业节约能源。 第二个电池

是通过能源转换来提高环境保护水平和我们的生活质量，多氟多的任务是

提高转换效率并满足人们的这种需求。第三个电池是使用自然界最为丰富

的太阳光，通过能量转换生产清洁能源，这是新能源的革命，是一项伟大的

事业。多氟多把对“氟锂硅”的研究结合起来，在边缘交叉学科上前进一步，

提出整体解决方案，完成由传统行业向新能源行业的华丽转身，是自身发

展的需要，也是时代的召唤。

“十二五”规划初期，是多氟多做大做强锂电新能源的关键时期。 多氟

多将以六氟磷酸锂为突破口，以锂电为导向，以锂电各种材料为重点，形成

完整的锂电产业链，做大做强锂电事业。

目前， 多氟多
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吨六氟磷酸锂已经顺利投产，

2000

吨六氟磷酸锂建设

也在按计划顺利实施，年产

1

亿

AH

动力锂离子电池项目即将于

6

月份投产。

站在新的起点上，多氟多将在三个方面实现跨越式发展。 一是围绕循环

经济和节能减排，实现铝用氟化盐的高效化、规模化，在

2011

年完成布局，使

氟化盐的生产能力占全国产能的

50%

以上。二是依托电子级氟化物，实现锂电

产业的高质化、精细化，建设年产

2000

吨六氟磷酸锂及配套的电子级氢氟酸

和电池级氟化锂工程，建成年产
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亿

AH

锂电池项目，实现锂离子电池及材

料的产业化，逐步建成全国领先的锂电工业园区。 三是以氟为媒介，实现硅产

品的高端化、系列化，开发全循环、高质量的新硅烷法制单晶硅生产技术，并向

光伏电池方向发展，力争在“十二五”规划末期，把多氟多打造成百亿企业。

人生真正的快乐，是对事业的追求和人生的探索！ 处在变革的前沿，多氟

多的员工牢牢记住了一句话：“你就是你想成为的那个人！”多氟多公司牢牢记

住了一句话：“这个世界就是一批自称为能改变这个世界的人改变的！”我们大

家共同记住一句话：“一个人的梦想是梦想，千百万人的梦想就是现实！ ”

一位朋友在和多氟多领导班子成员交谈时说：“你们放开胆子想一想，
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年后多氟多会是什么样？ 多氟多的领导班子成员一时语塞，但每个人的

脸上都充溢着甜蜜的表情。 同时多氟多深切地认识到，仅靠企业一己之力

是实现不了宏伟目标的。让多氟多在各位领导、各界朋友的支持下，上下一

心，用智慧、勤奋、执著和激情，积极推动产业发展与资本运营的良性互动，

不断强化企业的核心竞争力，实现“氟通四海、锂行天下、硅达五洲”的宏伟

目标，以良好的经营业绩回报股东、回报社会！

“亦余心之所善兮，虽九死其犹未悔。 ”在焦作走在中原经济区建设前

列、建设更具活力新型城市的伟大实践中，我们坚信，多氟多的声音越来越

响亮，多氟多的力量将越来越强大，多氟多人将越来越富足！

———写在多氟多上市一周年之际

本报记者 孙国利 本报通讯员 朱福多 滕庆磊

5

月的焦作，万物竞发，山阳大地一

派大开发的火热场景。

一年前的

5

月

18

日，是多氟多化工

股份有限公司永远铭记的日子。

当日

18

日

9

时

25

分

,

在深圳证券交

易所

,

随着市委书记路国贤和多氟多董事

长李世江节奏分明地敲击开市宝钟

,

代码

为

002407

的

2700

万股多氟多股票正式

上市发行。

从这天起，多氟多再一次激情涌动，

升腾起对美好未来的憧憬， 鼓荡起奋进

的风帆。

一年来，在多氟多，始终有一种精神

让人振奋、有一种力量令人鼓舞，这是求

“新”的一年，更是求“变”的一年。多氟多化工股份有限公司董事长 李世江


